

Le prestigieux Chœur Symphonique de Montpellier se déplace, pour la première fois, à Millau le dimanche 2 octobre à 17 heures en l'église Notre-Dame de l'Espinasse.

Placé sous la direction de Michel PIQUEMAL, ce concert caritatif est organisé au profit de l'association LARMM (Lutte, Aide, Recherche, Maladie, Musique).

Au programme, des oeuvres de Francis POULENC, Martial CAILLEBOTTE et Charles GOUNOD. Tarif d'entrée : 18 euros.

Concert caritatif
au profit de
LARMM

Chœur Symphonique
de Montpellier

Direction **Michel Piquemal**
Soprano **Émilie Boudeau**
Pianiste **Maxime Buatier**

Florilège français
Poulenc Gloria Caillebotte Ecce quam bonum Gounod Gallia

DIMANCHE
2
octobre
17H00

Eglise
Notre-Dame
de l'Espinasse
MILLAU

Billetterie
<https://tixout.com/fr/evts/1314>

Tarifs normal 18€ réduit -16 ans 13€ gratuit

Renseignements
07 67 04 91 66
concert@choeursymphonique.fr

LARMM
LUTTE - AIDE - RECHERCHE
MALADIE - MUSIQUE

M Kerault

[**Michel PIQUEMAL est une figure emblématique de l'art vocal français. Il dirige de prestigieuses formations instrumentales et vocales telles que le Chœur Régional Vittoria d'Île-de-France, l'Académie internationale de chœurs et d'orchestre du Festival de l'Abbaye de Sylvanès, le Chœur Région-Sud, le Grand Chœur de l'Abbaye-aux-Dames de Saintes...

Nous entendrons la voix d'Emilie BOUDEAU, soliste soprano, accompagnée au piano par Maxime BUATIER.*]